



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

40人が出演！ちょこっと発表会！【運動部門】

※ 個人情報の保護の観点から、本校では〈紙面では個人名を掲載する場合あり〉〈HP掲載版は個人名は掲載しない〉こととしております。

1日目（5月27日（火）） 昼休み（12:50～） 運動場・遊具場

1年 うんてい：

○うんていを軽々と、ひょいひょい渡っていました。

1年 フラフープ：

○フラフープを軽々と回していました。ビュンビュン回している子もいました。

1年 ケンケン：

○3人で手をつないで輪になって、ケンケンを披露してくれました。

3年 フラフープ：

○回し方の解説を入れながら、いろいろな回し方を披露してくれました。

3年 一輪車：

○アスファルトの走路を、20m以上、スイスイ走ってくれました。

3年 ブランコ：

○初登場の種目でした。ブランコを豪快に（でも、安全に）、こいでくれました。



2日目（5月28日（水）） 昼休み（12:50～） 体育館

1年 ブレイキン：

○体育館の床の上で、くるくる回ってくれました。

2年 なわとび：

○なわ跳びをとても上手に跳んでくれました。

2年 なわとび：

○なわ跳びを、つまらずに上手に跳んでくれました。

2年 ボールバウンド：

○新技！！ボールを床に思いっきりバウンドさせて、ボールが高く上がりました。

3年 ボールつき：

○ボールについて足を上げてくぐらせて、「あんたがたどこさ」みたいでした。

3年 なわとび：

○とても上手に、すばらしいジャンプで、長い時間跳び続けてくれました。

※裏面に続く。

4年 組体操：

○運動会の5・6年生のように、ブリッジ等の1人技や集団技を披露してくれました。

6年 なわとび：

○サイドクロス跳び（2回旋1跳躍）という高難度の技を披露してくれました。



今回は運動部門のみを紹介しましたが、子どもたちはいろいろなことを考えてくれました。これまでにもあった出し物から、「へえ～！こんなアイディアもあったんだ！！」というものまで、すばらしいものばかりです。

そして、「とにかくやってみよう！」という気持ちがすばらしいです。それこそが、「ちょこっと発表会」のスピリット（精神）です。

どちらかというと、低学年や中学年の子どもたちのエントリーが多い傾向にあります。4月に入学したばかりの1年生の出場が多かったことには驚かされました。

また、6年生の子の出場もとてもうれしかったです。

※ 次号では、室内での芸能部門について紹介する予定です。

※ HPにアップする際は、児童名は掲載いたしません。